
  Protokoll Distriktversammlung K 

  Am 02.04.2017 in Daun 

 

Beginn der Versammlung: 10:00 Uhr 

 

TOP 1:  Begrüßung durch den bis 25.02.2017 amtierenden OVV Stefan Dick -DL7SDI- und 

seinen Nachfolger im Amt des OVV und Gründungsmitglied von K34, Christian 

Reineke -DF4WO- 

 

TOP 2:  Grußworte 

 2a – Landrat  Heinz-Peter Thiel als Schirmherr 

  2b – I. Beigeordneter VG Daun, Hartwig Noth 

  2c – Bürgermeister der Stadt Daun, Martin Robrecht 

die alle drei diese Versammlung begrüßten, ihr einen guten Verlauf wünschten und 

der Versammlung  länger beiwohnten. 

 

TOP 3:  Begrüßung und Eröffnung durch den Distriktsvorsitzenden und Feststellung der 

Anwesenheit der jeweiligen wahlberechtigten Mitglieder der Ortsvereine 

Der Distriktsvorsitzende Hartmut Schäffner –DF3UX- begrüßte die Versammlung und 

stellte die Anwesenheit von 31 OV des Distriktes K fest 

TOP 4:  Wahl des Protokollführers 

  Anca Lehmann –DH9JZ- wurde einstimmig zur Protokollführerin gewählt. 

 

TOP 5:  Ehrungen 

  Zunächst wurde der Verstorbenen gedacht 

Es wurden Mitglieder für langjährige Mitgliedschaften geehrt und erhielten die 

entsprechenden Urkunden.  

OV K14 - Landau erhielt nach einer Vergabe-Laudatio a.d.Hd. des stellv. Vorsitzenden,  
aus Gründen herausragender OV-Gesamtleistungen, die "Ehrenplakette 2017" des 
Distrikt K. 
 
Die Wettbewerbspreise für die 4 Aktivitätsabende 2016 und die Aktivitätswoche 

2017 wurden an die OV-Vertreter bzw. anwesenden Preisgewinner übergeben. Hier 

tat sich auch besonders K14 hervor.  

Die Übergabe wurde kurzfristig durch Dieter Traxel, DK5PZ übernommen, da der 
Referent für Konteste und Wettbewerbe entschuldigt fehlte. 
Die einzelnen Daten können der beigefügten Liste entnommen werden. 



 

TOP 6:  Genehmigung des Protokolls für die Distriktversammlung 2016 

  Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt.  

 

TOP 7:  Bericht des Vorstands und der Referenten 

  Die Berichte sind in der Anlage beigefügt. 

Darüber hinaus wurde durch den Distriktsvorsitzenden mitgeteilt, dass K 20 sich 

selbst aufgelöst hat, daher müsse nicht über einen Auflösungsantrag entschieden 

werden. 

K 23 habe mit dem Nachbarverein fusioniert, nachdem der OVV nicht mehr erreicht 

werden konnte, auch dafür sei ein Antrag in nicht erforderlich gewesen. 

Weitere Mitteilungen, siehe beigefügte Anlagen 

Besonders interessant sind die Folien zum Thema Überprüfung der Anlage durch die 

Bundesnetzagentur. 

 

TOP 8:  Allgemeine Aussprache 

- Es wird der Hinweis gegeben, den Barkassenbestand des OV am Ende des Jahres 

auf das entsprechende Postkonto einzuzahlen, da dann eine weitere 

Buchführung nicht erforderlich wäre, da es keine weiteren Barentnahmen gebe. 

- K06 regt an die „korporative Mitgliedschaft“ (gem. DARC Satzung §3.2.b) für 

Förder- und unabhängige Amateurfunkvereine voranzutreiben (in größeren OV). 

Dies soll geprüft werden. 

 

TOP 9:  Entlastung des Vorstands 

Ingo Pallmann, DL6IP stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Der Vorstand wird 

einstimmig entlastet. 

   

Nach der Verleihung der Pokale, siehe TOP 5, erfolgt die gemeinsame Mittagspause von 12:15Uhr bis 

13:40 Uhr 

 

TOP 10:  Wahl des Distriktvorstands 

Unter der Wahlleitung von Dieter Traxel, DK5PZ mit den Wahlhelfern Stefan Dick, 

DL7SDI und Siegfried Schüller, DF9WB 

Der Wahlleiter eröffnet den Wahlvorgang und stellt fest, dass der Vorstand für die 

Zeit des Wahlvorgangs nicht im Amt sei. Es dürfen nur die Wahlberechtigten für 

jeden OV eine Stimme abgeben. Das müssten insgesamt 31 Wahlberechtigte sein. 



Tatsächlich gibt es nur 30 Wahlberechtigte da der OVV des virtuellen OV K 26, Hagen 

Barschdorf, gleichzeitig stellvertretender Distriktvorsitzender und damit nicht 

stimmberechtigt ist. 

Im ersten Wahlgang wurde der Distriktvorsitzende gewählt, zur Wahl stand als 

einziger Kandidat der bisherige Distriktvorsitzende Hartmut Schäffner,  

Der Wahlgang fand in der Zeit zwischen 13:42 Uhr bis 13:55 Uhr statt. 

Ergebnis:  Ja: 26 Stimmen, Nein: 1 Stimme, Enthaltung: 2 Stimme, ungültig: 1 Stimme 

Somit gewählt: Hartmut Schäffner zum Distriktvorsitzenden, er nahm die Wahl an. 

 

Im zweiten Wahlgang wurde der stellvertretende Distriktvorsitzende gewählt, zur 

Wahl stand als einziger Kandidat der bisherige stv. Distriktvorsitzende Hagen 

Barschdorf 

Der Wahlgang fand in der Zeit zwischen 13:57 Uhr und 14:06 Uhr statt. 

Ergebnis: Ja: 29 Stimmen, Nein: 1 Stimme, 

Somit gewählt: Hagen Barschdorf zum stellvertretenden Distriktvorsitzenden, er 

nahm die Wahl an. 

 

Im dritten Wahlgang wurde der Kassierer des Distriktes K gewählt, zur Wahl stand als 

einziger Kandidat der bisherige Kassierer Thomas Weber 

Der Wahlgang fand in der Zeit zwischen 14:07 Uhr und 14:13 Uhr statt. 

Ergebnis: Ja: 30 Stimmen 

Somit gewählt: Thomas Weber zum Kassierer, er nahm die Wahl an. 

 

TOP 11:  Anträge 

  Anträge liegen nicht vor. 

 

TOP 12:  Haushaltsplanung 2017/2018 

Hartmut Schäffner  und Hagen Barschdorf tragen die Haushaltsplanung bis zur 

nächsten DV vor 

  Ausgaben für den kommenden Haushalt 

- Alle Versicherungen   750 Euro 

- Pokale     700 Euro 

- QSL-Karten      150 Euro 

- Porto etc.     185 Euro 

- Vorstand, Referate, Reisek.  2800 Euro 

- Zuschüsse für OV   3000 Euro 



Hierzu ist zu ergänzen, dass zur Erlangung der Zuschüsse ein Drittel der Kosten 

durch den OV zu übernehmen sind. Die Förderrichtlinien sind zu beachten 

- Zuweisung     750 Euro 

- Jugendförderung    500 Euro 

Einnahmen für den kommenden Haushalt 

- Aus Baunatal vom DARC  6000 Euro 

- Aus Rücklagen   3025 Euro 

Insgesamt ergeben sich 40 Euro weniger geplante Ausgaben als Gelder zur Verfügung 

stehen. 

 

TOP 13  Terminbestimmung Distriktversammlung 2018 

  Nach unterschiedlichen Vorschlägen und einer Diskussion wurde der 

  15.04.2018 

festgelegt. Er findet an einem noch nicht feststehenden Ort im Bereich von K39 

Westpfalz statt, da K 39 in 2018 das 40-jährige Bestehen feiert. 

 

TOP 14  Verschiedenes 

Hagen Barschdorf, DG4PB regt an  in den Ortsverbänden eine Diskussion über  die 
Umsetzung folgender Satzungsziele zu beginnen:  
1. Entwicklung neuer Sende- und Betriebstechniken 
2. Förderung und Betreuung jugendlicher Mitglieder 

Hagen Barschdorf, DG4PB schlägt eine "Distrikt K FM-Handfunk-QSO-Party 2017" vor. 
Christian Schröder, DG5BKA erklärt sich bereit die Auswertung zu übernehmen. 

Jürgen Lutz, DF7WL von VFDB Z11 – Koblenz gibt einen Situationsbericht und 
Zukunftsaussichten bis 2020 zum Relais DB0ZK - Koblenz ab. 

K 54 teilt mit, dass es seit kurzem ein neues OV-Relais gebe:  
DB0DOB Frequenz: 438 937.5 FM 

Dieter Traxel bittet insbesondere die Ortsverbände der „Pfalz“ aber auch die anderen 
OVe Fotos für zukünftige RLP- Plaketten zu übersenden. 
 

Ende der Veranstaltung: 14:54 Uhr 

Protokoll:          

 

Anca Lehmann, DH9JZ      genehmigt: 

 

        Hartmut Schäffner, DF3UX 


